



Bauarbeiten Bahnhofstraße bis Mitte Dezember

Nachdem das Regenklärbecken eingebaut wurde und die Asphaltarbeiten in Schloßstraße und Bahnhofstraße bis auf kleine Restflächen beendet worden sind, kann dieser Straßenabschnitt wieder für den Straßenverkehr freigegeben werden. Allerdings sind noch Arbeiten an den Gehwegen und Nebenflächen erforderlich, die eine komplette Freigabe beider Fahrbahnen noch nicht erlauben, da sonst die Fertigstellung unnötig verzögert würde.

Daher wird bis Mitte Dezember folgende Verkehrsführung eingerichtet:

Der Verkehr aus der Bahnhofstraße in Richtung Wentorf kann unter den Bahnbrücken hindurch einspurig fließen.

Der aus Richtung Wentorf kommende Verkehr wird über Ladestraße / Herzog-Adolf-Brücke / Sophienstraße zur Bahnhofstraße geleitet. Die Ladestraße wird dafür zur Einbahnstraße in Richtung Herzog-Adolf-Brücke.

Die Anlieger des Billewinkels müssen sich noch einmal umstellen und vom 4. bis 8. Dezember die Notzufahrt durch den Bahntunnel in Verlängerung der Reinhardtallee für die An- und Abfahrt nutzen. Ab 11. Dezember werden sie bei der Ausfahrt in Fahrtrichtung Wentorf geleitet und können von der Bahnhofstraße aus wieder zurück zu ihren Grundstücken gelangen.

Diese Arbeiten sind natürlich auch abhängig vom Wetter. Anschließend sind nur noch die Arbeiten zur Wiederherstellung des Parkplatzes am Museum Rade Anfang des kommenden Jahres durchzuführen.

Alle Anlieger und Verkehrsteilnehmer werden noch einmal um Verständnis gebeten. Nach diesem letzten Kraftakt ist dann die Fahrt durch Reinbek wieder frei und die Straße komfortabel befahrbar.